

tiples veces por la alcaldía y el partido socialista, aún no está clara su área de influencia y su funcionalidad, por lo que el tema continúa dentro del Gobierno Regional entre "bambalinas". También recordamos al respecto, que nuestro partido local estuvo presente tanto en la coordinadora como en todas las manifestaciones que se celebraron en nuestra localidad para la defensa y apoyo del hospital, acompañados de senadores y diputados de nuestro partido a nivel nacional.

Otra moción que presentamos, fue la atinente a la Asociación Víctimas del Terrorismo, donde pedíamos que el Ayuntamiento de Manzanares como institución se dirigiese al Ministerio de Asuntos Sociales con el fin de que se otorgara una subvención a esta Asociación; fue rechazada por los grupos socialista y C.D.S. No obstante nuestro grupo destinó e ingresó en la cuenta de dicha Asociación 80.000 ptas.

También presentamos una moción sobre actuaciones disuasorias en el consumo de drogas en nuestra localidad, moción que fue rechazada por los grupos P.S.O.E. y C.D.S. y aquí hemos de apuntar que este problema en vez de haber sido controlado se ha incrementado, y por desgracia con resultados tan funestos como fallecimiento por sobredosis. Creemos que el Ayuntamiento de Manzanares debe participar de una forma más activa en el Plan Regional contra la droga de Castilla-La Mancha asumiendo más directamente las funciones municipales que en dicho Plan se especifican.

También presentamos una moción sobre el controvertido tema del I.A.E., en la que proponíamos un aplazamiento de un año para su aplicación con el único fin de que no ocurriera lo que actualmente está ocurriendo; falta de matrícula, liquidaciones dobles y equivocadas, etc. También fue rechazada por los grupos socialista y centrista.

Otra moción que presentamos y que ésta sí fue aprobada por unanimidad, fue la relativa al trazado de la Autovía de Levante. En ella pedíamos que a su paso por nuestra provincia lo hiciera por las poblaciones de Daimiel, Manzanares, Argamasilla, Tomelloso y no por otro trazado alternativo, con el que saldríamos económica y ecológicamente perjudicados.

Asimismo, se han presentado mociones sobre la colocación de contenedores de vidrio para reciclar y seleccionar dicho elemento, sobre la recogida domiciliar de residuos sólidos (electrodomésticos, muebles, etc.). Ambas han sido denegadas.

Y también sobre la instalación de un botiquín de barrio en el Centro Cívico-Social de la Divina Pastora, para aproximar la asistencia sanitaria a dicha barriada.

—¿Qué opinión merece al Partido Popular, el buen estado económico de nuestro Ayuntamiento?

—Siguiendo la línea que ya expusimos en nuestro programa electoral respecto a los superávits de los que tanto alardea el Partido Socialista, nosotros creemos que son debidos a una mala gestión económica, porque hay que explicarle al pueblo de Manzanares, que la economía aplicada al sector público ha de ser de superávit cero: es decir tiene que existir un equilibrio total entre ingresos y gastos; lo contrario indica que se ha recaudado más de lo que realmente es necesario, y eso es lo que ocurre en nuestro Ayuntamiento; de ahí que estemos en una situación de presupuestos con gastos inflados, postura que el grupo de gobierno mantiene año tras año, para con posterioridad a través de modificación de créditos utilizar ese sobrante recaudado en exceso de forma arbitraria y caprichosa.

Nosotros en nuestro programa ya anunciábamos, que la vía a seguir era la de congelación de la imposición tributaria manteniendo e incluso mejorando los servicios, mediante disminución de gastos de explotación, gestión, etc.

Nuestra postura a lo largo de todo el año transcurrido ha sido mantener este criterio y por eso nos hemos venido oponiendo a cualquier modificación de tasas, precios públicos e impuestos municipales que impliquen una subida.

En este punto hemos de recordar que todas las tasas, precios públicos, impuestos municipales, absolutamente todos, que han sido revisados por el partido socialista, ha sido con un claro y exclusivo objetivo: la subida de un 12 a un 16% de su valor anterior. Hemos de decir aquí, que el grupo popular



ha expuesto y defendido tantas veces como se han debatido los presupuestos generales, como cuando con posterioridad se han tratado individualmente dichas subidas, la postura de que estas subidas se podían haber evitado a través de la absorción por los superávits del aumento de los costos, sin necesidad de incrementar la presión fiscalizadora.

El Partido Popular cree que el nivel tributario de los manzanareños está llegando a un nivel insostenible, puesto que no hay que olvidar que independientemente de todos estos tributos municipales, también se ha de hacer frente a todas las subidas de los tributos estatales (I.R.P.F., I.V.A., I.A.E., etc.). Es por todo esto, que nosotros abogamos por una política municipal que se desarrolle a través de una disminución y contención del gasto público; y para ello previamente se deben contener y racionalizar los impuestos, ya que si no, al ir aumentando de forma progresiva y paulatina, lo único que se hace es participar en el aumento de la espiral de la inflación.

—¿Qué hay del cambio de gestión de la sociedad de Aguas Potables de Manzanares? ¿Existen problemas de abastecimiento?

—Respecto al abastecimiento de agua, hemos de decir que gracias a las perspectivas de futuro de cierta Corporación Municipal, y no de signo socialista precisamente, el pueblo de Manzanares está perfectamente abastecido en el suministro de agua para su consumo doméstico y habitual. Otra cosa distinta, es que se esté considerando bien escaso, y esto es lo que los manzanareños tienen que tener bien claro, para su uso en la agricultura que es lo que realmente habrá que regular.

En cuanto al cambio de gestión de la Sociedad de Aguas, hemos de decir que nos supuso una grata sorpresa en el sentido de que se ha venido a realizar en parte lo que era nuestra propuesta preelectoral con relación a este tema, pues nosotros proponíamos una municipalización de este servicio público, y cambiándole el nombre por el de "gestión directa" es en realidad lo que se ha hecho.

Sin embargo, en lo que no podemos estar de acuerdo, es en la subida automática que ha experimentado el precio público de este servicio nada más asumir la gestión el Ayuntamiento, situación que consideramos carente de lógica alguna, a no ser por la voracidad fiscal del grupo socialista en el gobierno.

—Uno de los temas que actualmente está sobre el tapete, es la reconstrucción del Gran Teatro ¿cuál es la opinión y postura del P.P. sobre este asunto?

—Efectivamente en fechas pasadas se presentó en la Casa de Cultura de nuestra localidad, el proyecto elaborado por el arquitecto Sr. Ruiz Valdepeñas por encargo de la Consejería de Cultura de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de Manzanares; a este respecto tenemos que decir que el Partido Popular no fue invitado y no se contó con nosotros en el acto protocolario de su presentación. Por otra parte en el último Pleno del pasado día 20 de octubre, fue aprobado el citado proyecto